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Por este medio aprovecho para saludarle y al mismo tiempo, con fundamento 

en los articulos 43, fraccion IV y 45, de la Constitucion Polltica del Estado Libre y 

Soberano de Nayarit, presento mi segundo informe de actividades del receso 

legislativo que contiene una memoria de mi trabajo como representante ciudadano.

Sin mas por el memento, quedo de usted.

NTAMENTJ

DIPUTA1 SE IGNACIO RIVAS PARRA

C.c.p. Maestro Jose Ricardo Carrazco Mayorga, Secretario General del H. Congreso del Estado de 
Nayarit.
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Tepic, Nayarit; a 30 de Agosto de 2022.

DIPUTADA ALBA CRISTAL ESPINOZA PENA 
PRESIDENTA DE LA COMISION DE GOBIERNO DEL 
H. CONGRESO DEL ESTADO DE NAYARIT. 
PRESENTE.

Por este medio aprovecho para saludarle y al mismo tiempo, con fundamento 

en los articulos 43, fraccion IV y 45, de la Constitucion Politica del Estado Libre y 

Soberano de Nayarit, presento mi segundo informe de actividades del receso 

legislativo que contiene una memoria de mi trabajo como representante ciudadano.

Sin mas por el momento, quedo de usted.

AIENTAMEN

DIPUTADO IGNACIO RIVAS PARRA

C.c.p. Maestro Jose Ricardo Carrazco Mayorga, Secretario General del H. Congreso del Estado de 
Nayarit.
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PRESENTACION

A un aho como legislador, vengo ante el 

Congreso del Estado de Nayarit a presentar mi 

segundo informe de receso legislative, donde 

incluyo la memoria de acciones en beneficio de la 

ciudadania durante el periodo mayo-agosto de 

2022, conforme lo establece nuestra Constitucion 

en sus articulos 43 y 45.

El segundo receso legislative ha sido una 

gran oportunidad para salir a las calles y a las comunidades, respondiendo al 

llamado de colonos y ciudadania organizada para escuchar su voz y ver cuales son 

sus validos reclames y sus urgentes necesidades.

En este sentido, en el periodo que se informa, compartimos con la ciudadania 

grandes momentos en eventos deportivos, politicos, sociales, economicos, 

culturales y academicos, en donde destaco el contacto directo con jovenes 

estudiantes, colonos y personas adultas mayores; asimismo realizamos gestiones 

e intervenimos en asuntos necesarios para la mejora de su entorno, como lo son 

gestiones relacionadas con servicios publicos.

Representar a la ciudadania es el mas alto honor que he tenido, por ello es 

que refrendo mi compromiso con las y los nayaritas para seguir trabajando para ser 

un servidor publico cercano, confiable y eficaz y continuar con un trabajo legislative 

que tienda a la mejora de la calidad de vida de todas y todos.

DIPUTADO JOSE IGNACIO RIVAS PARRA.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO
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01 DEJUNIO DEL 2022

Tuvimos un encuentro con los lideres de los Sindicatos de Trabajadores del Estado de 
Nayarit (SUTSEM) y de trabajadores al Servicio de la Educacion en Nayarit Seccion 20 Nayarit 
(SNTE).

09 DE JULIO DE 2022

Asistimos a la toma de protesta de la Dra. Norma Liliana Galvan, como la primera mujer 
Rectora de la Universidad Autonoma de Nayarit.
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14 DE JUNIO DEL 2022

Tuvimos un encuentro con periodistas y amigos de los medios de comunicacion con motivo 
del Dia de la Libertad de Expresion. Siempre vamos a estar del lado de los medios, los 
periodistas y la verdad.

15 DE JUNIO DEL 2022

Junto con mi companero diputado Pablo Montoya y mi companera Diputada Juanita 
Gonzalez, realizamos un convivio con amigas y amigos de los medios de comunicacion, por 
su trabajo incansable a favor de nuestro querido Nayarit.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



16 DE JUNIO DE 2022

jNayarit es tierra de campeonas! Por eso, apoyamos al equipo femeni! "Black Dragons", para 
que pueda participar en el torneo internacional de Handball Mx en Aguascalientes, del 18 al 
21 de agosto. Junto con su entrenador Luis Anibal Castaneda.
Siempre vamos a apoyar el talento deportivo nayarita.

18 DE JUNIO DEL 2022

Festejamos el dia del padre con nuestros queridos abuelitos del Club de la Tercera Edad 
"Eterna Juventud", con una salida a la playa.

Agradecimos a la Presidenta Maria Asuncion Rodriguez y Conchita Adame, y todas y todos 
los integrantes del Club, por su amistad y confianza.
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19DEJUNIO DEL 2022

En las primeras lluvias que se presentaron en Tepic hubo lugares que quedaron inundados 
con el desborde del canal el Sabino, por este motive acudimos a las colonias Ampliacion 12 
de Diciembre, Mexico y Gobernadores, apoyando a quienes lamentablemente se vieron 
afectados por las lluvias. La solidaridad y la empatia no tienen dias de descanso. Lo mas 
importante es responder, cuando mas necesita.

V

20 DE JUNIO DEL 2022

En el marco de los festejos por el dia del padre, acudimos a la celebracion en el Club de 
la Tercera Edad "Eterna Juventud", fue un placer asistir a sus actividades culturales y 

recreativas, fue una fiesta con mucha alegria.
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22 DE JUNIO DEL 2022

Ariana Llamas Garda y Jorge Inda, me invitaron a su programa NoctuVagos.

Fue un gusto platicar con ustedes y compartir con el auditorio el trabajo que estamos 
haciendo a favor de las familias nayaritas y nuestro querido Tepic.

Entrevista completa en este link:

.^https://bit.lv/3HIvYI5

23 DE JUNIO 2022

Una ciudad que le da la espalda a los mas vulnerables, es una ciudad insensible, que no 
sonrie. Por eso, dimes una rueda de prensa, para hacer un Uamado respetuoso, pero firme 
y urgente al Ayuntamiento de Tepic a fin de que respalde la iniciativa de nuestro companero 
Pablo Montoya y respete el Decreto que otorga el 50% de descuento a los adultos mayores, 
pensionados, jubilados y personas con discapacidad en el pago del impuesto predial y el 
servicio de agua potable. Por el bien de nuestro querido Tepic.
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23 DE JUNIO DE 2022

En Sesion Publica Extraordinaria del Congreso elegimos como Comisionadas del Institute de 
Transparencia y Acceso a la Informacion Publica del Estado de Nayarit, a la Licenciada
Esmeralda Isabel Ibarra Beas y la Maestra Alejandro Langarica Ruiz. Siempre vamos a 
impulsar la presencia de las mujeres nayaritas en los espacios de decision de nuestro querido 
estado.

24 DE JUNIO DE 2022

jEntre todos debemos apoyarnos! Por eso, realizamos una gestion de medicina que nos 
solicitaron, tener acceso a la salud y procurar que todos y todas tengamos caiidad de vida 
debe nuestra terea diaria.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO
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jUnidos podemos construir un Tepic mas fuerte! Trabajando juntos y ayudandonos unos a 
otros asf que acudimos a la colonia Lomas de La Laguna a entregar otro apoyo, en esta 
ocasion para mejoras de su vivienda.

27 DE JUNIO DE 2022

jSiempre estaremos del lado de los trabajadores! Por eso, estuvimos atendiendo a personal 
de la Secretana de Salud del Estado, para apoyarlos y orientarlos en su situacion laboral. Y 
lo seguiremos haciendo todas las veces que lo necesiten.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO
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29 DE JUNIO DE 2022

jTepic, es tierra de campeones! Nos dio mucho gusto ver a mis amigos del equipo de 

futbol "Miravalles", saludarlos y apoyarlos para que arrancaran con todo y ganaran el 
torneo que inicio el 9 de julio.

Aprovechamos la visita a la Colonia Miravalles, para reunirnos con las y los vecinos, 
escucharlos, conocer sus necesidades y comprometernos con varias gestiones que 
contribuyan a mejorar su calidad de vida. Es un placer ayudar a tener un #Tepic cada vez 
mas digno.
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30 DE JUNIO DE 2022

jEl derecho humano al aguo es indispensable para vivir dignamente\ A Por eso acudi al 
llamado de los vecinos de la Colonia Las Conchas, pues algunos de ellos llevaban hasta 4 
meses sin agua. Esto no puede ser. Nos comprometimos a dialogar con las autoridades de 
Tepic y del SIAPA para que esta situacion se resuelva lo antes posible.

01 DE JULIO DE 2022

jNunca es tarde para festejar a papa y mama! v Le agradecimos al Director de la Primaria 
"Gonzalo Alegria Arredondo", Francisco Garcia Banuelos, por darnos la oportunidad de 
saludar y convivir con los padres de familia de esta gran escuela. jMuchas felicidades, y que 
sigan celebrando muchos dias mas!

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



02 DE JULIO DE 2022

Este dia, regresamos a cumplir con nuestro compromiso que hicimos de gestionar y traer 
pipas de agua a la Col. Las Conchas, para apoyar a mas de 120 familias que no tienen acceso 
al vital liquid©, algunas incluso llevan asi jhasta 4 meses!
Reiteramos nuestro llamado urgente al Ayuntamiento de Tepic, para que se solucione a la 
brevedad posible este problema que esta afectando a tantas familias tepicenses.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



05 DE JULIO DE 2022

Nos reunimos con padres de familia, maestros y autoridades para 
manifestaron su preocupacion y solicitud para que les ayudemos a gestionar con las 
autoridades de la Secretaria de Educacion del Estado mejoras en !a Secundaria Tecnica #4, 
ubicada en Las Varas, municipio de Compostela, pues no ha recibido mantenimiento en 
mucho tiempo.

jLa educacion es la mejor inversion, para construir un mejor futuro!

escucharlos y

07 DE JULIO DEL2022

El llamado "Impuesto Rosa" debe desaparecer, pues es un sobreprecio a los productos 
femeninos que afecta injustamente el poder de compra de las mujeres. Por eso, las 
Diputadas y Diputados que integramos el Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano, 
presentamos un exhorto al Congreso de la Union, para que respalden la iniciativa del 
Senador de Movimiento Ciudadano, Clemente Castaneda que prohibe el Impuesto Rosa.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



09 DE JULIO DEL 2022

Mientras se resuelve la escasez de agua en nuestro querido Tepic, seguiremos poniendo mi 
granito de arena para apoyar a las familias tepicenses, como a mis amigos de las colonias 
Unidad Obrera y Ampliacion Unidad Obrera a quienes apoyamos este dia. Y asi seguiremos, 
trabajando, en movimiento y cerca de la gente "

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



09 DE JULIO DE 2022

Por medio redes sociales, me entere que la pequena Mia, hija de la Senora Marisa Alatorre, 
habia sufrido varias lesiones por la caida de la barda de su casa ubicada en la Colonia Unidad 
Obrera, debido a las intensas lluvias que hemos tenido aqui en Tepic, por lo que nos dimes 
a la tarea de buscarlas, y gestionar inmediatamente la atencion medica para Mia. Gracias a 
Dios, ya fue atendida y esta en recuperacion. Las y los Representantes populares siempre 
debemos estar cerca de la gente y apoyar a las familias tepicenses cuando mas lo necesitan.

11 DE JULIO DE 2022

Deseamos de todo corazon que la Senora Hermelinda Camacho mejore su calidad de vida 
con su nuevo aparato de apoyo ortopedico. Y le agradecemos a la Presidenta del Sistema 
DIF Nayarit, la Doctora Beatriz Estrada Martinez, asi como al Director del DIF Nayarit, Mauro 
Lugo Izaguirre, por todo el apoyo para hacer realidad esta gestion. El amor por Nayarit y los 
nayaritas se demuestra asi, con hechos, ayudandonos unos a otros

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



12 DE JULIO DEL 2022

Estuvimos en el Ayuntamiento de Tepic, gestionando la conclusion de la obra en la Calle 
Juan Antonio de la Fuente, de la Colonia Paseo de la Constitucion, donde se formo un 
socavon. Por nuestra parte, apoyamos con el aplanado y retiro de arena y escombro, ahora 
de la mano con las autoridades municipales vamos a darle solucion a las peticiones de los 
vecinos, para evitar que se inunde su calle y mejoren las condiciones de vida de estas familias 
tepicenses jTrabajando unidos por los ciudadanos, todo es posible!

En el H. Congreso del Estado de Nayarit se hizo la presentacion a las distintas autoridades 
del Plan de Desarrollo Institucional 2021 - 2024, las y los integrantes de esta legislatura 
historica hemos logrado consolidar proyectos en distintas materias que benefician a las y 
los nayaritas, trabajamos por un mejor future y por un mejor Nayarit.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



14 DE JULIO DE 2022

Tuve el honor de ser padrino de graduacion de la Generacion 2016-2022 de la Escuela 
Primaria Francisco I. Madero, en nuestro querido Tepic. Felicite a las graduadas y 
graduados, por haber concluido esta etapa de su formacion, ya conquistaron una meta, 
ahora continuaran esforzandose para conquistar sus suehos.

15 DE JULIO DE 2022

Tambien fui padrino de generacion de los chavos de la Secundaria General "Luis Ernesto 
Miramontes Cardenas", aqui en nuestro adorado Tepic. Para mi, ser su padrino es un gran 
compromiso, no solo se trata de darles un presente, sino de estar presente en sus vidas.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



16 DE JULIO DE 2022

En la Colonia Oriental de nuestro querido Tepic, apoyamos a los vecinos con el desazolve 
del drenaje, para evitar inundaciones, y disminuir el riesgo para sus familias. Le agradezco el 
apoyo al Ayuntamiento de Tepic, para el cumplimiento de esta gestion. Asi seguiremos: 
tocando todas las puertas que sean necesarias, para darle resultados a los ciudadanos.

Tambien en la Colonia Oriental, pero en la calle Nagasaki, llevamos maquinaria para limpiar 
un canal, y asi evitar que se estanque el agua y se generen inundaciones. Seguimos en 
movimiento, trabajando para las familias tepicenses

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



18 DE JULIO DE 2022

Nos comprometimos con ios vecinos de la Colonia Paseo de la Constitucion para apoyarlos 
con cloro, y asf disminuir el riesgo de infecciones, luego de las inundaciones que han 
provocado las intensas lluvias aqui en nuestro querido Tepic.

18 DE JULIO DEL 2022

Organizamos una "tardeada" a mis ahijados de la Primaria Francisco I. Madero. Entre musica, 
aguas frescas y mucha alegria, nos dio mucho gusto ver que se la pasaron muy bien. Ahora 
a seguir adelante, pues viene el siguiente escalon, y a echarle muchas ganas que ustedes 
son el presente y el futuro de nuestro querido Tepic.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



19 DE JULIO DE 2022

Tuvimos otra tardeada^ fue con mis ahijados de la Secundaria Luis Ernesto Miramontes 
Cardenas. Hubo mucha musica, aguas frescas, refrescos, botanas y hasta concursos de baile. 
Nos dio mucho gusto verlos disfrutar, pues los pequenos detalles hacen los grandes 
momentos. jQue orgullo ser su padrino! V

20 DE JULIO DE 2022

Concretamos un acuerdo para apoyar a las familias tepicenses de bajos recursos economicos 
con el servicio de ambulancia gratuito, en otros casos el costo sera unicamente de 
recuperacion de gastos de la ambulancia; gracias a Guillermo Orozco, Esau Delgadillo, la 
Dra. Yaeli Jazmin Najar Sanchez y Adriana Mejia Directora de la Escuela de Paramedicos 
AECSI por su gran apoyo. Encontrar nuevas formas de ayudar a los demas, siempre sera una 
buena noticia. Seguiremos en movimiento.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



20 DE JULIO DEL 2022
Asistimos a entrevista con Luz Amalia Barron Vivanco en su programa "Lente Rosa". 
Dejo el link.
https://www.facebook.com/LenteRosa

23 DE JULIO DEL 2022

Apoyamos a las familias de la Colonia Villas del Roble, en nuestro querido Tepic, con una 
pipa de agua. La ciudadania siempre contara con nuestro apoyo.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO
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28 DE JULIO DEL 2022

Realizamos una visita a el Banco de Alimentos Nayarit, para conocer todo el trabajo que 
realizan, no podemos sino felicitar y reconocer a Claudia Rodriguez, Presidenta de BAMX 
Nayarit, Patricia Rubio, Directora General, y Aurora Valdes, Tesorera, por la noble labor que 
estan realizando a favor de las familias nayaritas que mas lo necesitan.

___
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31 DE JULIO DEL 2022

jQue bellas son las tradiciones de nuestro querido Nayarit, y que hermosa es la Feria del 
elote! Nos dio muchisimo gusto haber participado en la inauguracion de este gran evento.

02 DE AGOSTO DEL 2022

Acudimos al llamado de un amigo en el municipio de Xalisco, para conocer el estado 
de salud que tiene y la atencion que requiere. Siempre vamos a estar procurando que 
la atencion medica se encuentre al alcance de todos y todas.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



03 DE AGOSTO DEL 2022

Nos invitaron a una entrevista en Diario Alerta Noticias - Alejandro Almanza Aguilar,
charlando con los periodistas: Polio Mix y Alejandro Almanza Aguilar sobre el trabajo que 
estamos realizando a favor las familias nayaritas 
Link de la entrevista: https://bit.ly/3oSfSqo

04 DE AGOSTO DEL 2022

jCon la fuerza de las y los jovenes se garantiza el future de Tepid Por eso nos reunimos con 
lideres estudiantiles y jovenes estudiantes. Fue un gusto saludarlos, escuchar sus 
inquietudes.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO
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08 DE AGOSTO DE 2022

El deporte no solo forja el caracter, lo revela. Por eso, nos reunimos con los Delegados de la 
Liga Intermunicipal de beisbol, en la cancha "La perrera" de la Unidad Deportiva Santa 
Teresita, y me comprometi con ellos a apoyarlos para rehabilitar la cancha, y asi tengan un 
campo de juego a la altura de sus equipos.

10 DE AGOSTO DEL 2022

Nos reunimos con ciudadanos y autoridades de Camichin de Jauja, para buscar una solucion 
conjunta al problema de desabasto de agua por el que estan pasando actualmente las 
familias de esta comunidad. Nos comprometimos a hacer todo lo que este a mi alcance para 
ayudarlos a salir adelante de esta situacion. Solo asi, trabajando en equipo es como se logran 
mejores resultados.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



13 DE AGOSTO DE 2022

Nos invitaron a conocer la fabrica de tostadas "Raspadas de la Leon", que son toda una 
tradicion en nuestro querido Tepic. Fue un gustazo conocer, saludar y platicar con sus 
empleados, que con su pasion y talento hacen posible que disfrutemos de estas delicias. 
Desde nuestra trinchera, seguiremos apoyando a los emprendedores y al comercio local de 
nuestra hermosa capital.

14 DE AGOSTO DEL 2022

Arrancamos el dia "macaneando" en el Juego de las Estrellas de la Liga Intermunicipal de 
Beisbol, al que me invitaron como Padrino. Le agradecimos al Presidente de la Liga, Casimiro 
Herrera, asi como al Licenciado Jaime Herrera, Lider Moral de la Liga, y a todos los 
beisbolistas y sus familias por todas sus atenciones. Por mi parte, les reitero que desde la 
Bancada Naranja seguire apoyando

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO



15 DE AGOSTO DE 2022

jEscuchar para servir! De eso tambien se trata nuestra chamba, Por eso nos reunimos con 
las y los vecinos de Rivera de la Laguna, en nuestro querido Tepic, para visitar su colonia, 
recorrer a pie con ellos sus calles y confirmar que estan intransitables. Pero juntos 
encontraremos una solucion.

16 DE AGOSTO DE 2022

Nos reunimos con autoridades ejidales, el Comite del Consejo del Agua y ciudadanas y 
ciudadanos de Camichin, para escuchar en persona el fuerte reclame de los habitantes de 
esta gran comunidad. Nos comprometimos a respaldarlos y trabajar juntos, para encontrar 
respuestas y soluciones conjuntas al grave problema de agua por el que estan atravesando.

SEGUNDO INFORME DEL PRIMER ANO DE RECESO LEGISLATIVO
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